



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 25 de Abril de 2025 – N.º 2119



PRIMER CONCIERTO DEL AÑO DEL CORO POLIFÓNICO MUNICIPAL

El coro dirigido por la profesora Elidia Andino participó de los festejos de la escuela 207 “Enrique Carles Vila”

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

25 de Abril

1857 – Se inaugura el primer edificio del Teatro Colón, en la Plaza de Mayo, representando la ópera La traviata, de Giuseppe Verdi.

1863 – Comienza la construcción del Ferrocarril Central Argentino.

1931 – Regresa de su exilio en Europa Marcelo Torcuato de Alvear para enfrentar electoralmente a la Concordancia, rompiendo así con la tradición radical de abstención electoral como protesta contra el fraude.

1957 – Fallece el escritor y humorista porteño Arturo Cancela.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

PRIMER CONCIERTO DEL AÑO DEL CORO POLIFÓNICO MUNICIPAL

El coro dirigido por la profesora Elidia Andino participó de los festejos de la escuela 207 “Enrique Carles Vila”



En contacto con la prensa, la creadora y directora del Coro Polifónico Municipal comentó la alegría de ser parte de las celebraciones de esa escuela de la ciudad, y además comentó que se homenajeó al papa Francisco.

“Se pudo celebrar la Pascua de Resurrección de Jesús y la Pascua de nuestro querido papa Francisco”, indicó Elidia Andino.

FESTEJOS DEL 75º ANIVERSARIO DE LA ESCUELA “ENRIQUE CARLES VILA”

La directora del Coro Polifónico Municipal señaló: “Hemos participado el martes 22 de los 75 años de la Escuela 207, con 34 integrantes de nuestro coro. Quiero mucho a mi gente, destaco la actuación, el año pasado hemos estado, y es algo sorprendente que alumnos de la escuela primaria, del nivel inicial, padres, familiares, vecinos, hicieran un absoluto silencio cargado de respeto. Es algo que nos llega a pleno al corazón, incluso cantando algunas estrofas de las canciones, realmente una hermosa experiencia”.

SER PARTE DE LA COMUNIDAD

La profesora afirmó: “Es importante poder salir de los ámbitos tradicionales como el salón “Isabel

King” de la escuela Normal, el teatro, la catedral, es tan sublime como ser parte de esos acontecimientos de fechas patrias. Reitero, maravillosa la experiencia adquirida en ese festejo”.

“El barrio fue parte, hicimos cantar la Canción del Surubí, entre todos”.

En otro tramo destacó a “aquellas profesoras que han impulsado la actividad coral, como por ejemplo, Celeste López Torres, una “chiquita gamba”, además, mencionar a los coros “Del Carmen”, donde están muchos de los que han pasado por el nuestro, el Purahéi de San José, el Infante Juvenil de la Municipalidad. Es necesario destacar el trabajo colectivo que despliegan estos coros de la ciudad, cada uno con sus respectivos estilos”.

LA PASCUA DE JESÚS, LA PASCUA DE FRANCISCO

En el diálogo radial, la directora del coro comentó sobre los momentos compartidos en la escuela: “En dos palabras: celebramos la Pascua de Resurrección de Jesús, y la Pascua de nuestro papa argentino, Francisco”. “Así, hemos invitado a cantar el Aleluya por la pascua del papa, que él deja su paso por la tierra pero continúa su vida celestial, emocionados entonamos esa obra todos juntos”.

COMPARTIR, UNA ENTREGA PLENA

Al final de la entrevista, la profesora Elidia Andino sostuvo: “Trato de compartir desde el coro, no competir, no competimos, no somos mejores ni peores que nadie, estoy segura que he dado todo lo que tengo, no me resiento en la carga, pero estoy esperando para que otros puedan

animar, dirigir nuestro coro polifónico. Pienso en gente más joven para que esté al frente, mientras tanto continúo entregando lo mejor de uno acompañando a mis coreutas, por eso nos llena de orgullo, satisfacción y gran emoción cuando nos invitan a ser parte de las actividades, celebraciones de nuestra comunidad”.

EL MUNDIALITO DE LOS “MONCHOLITOS VERDES”

Se palpita el Mundial de Pesca 2025, con el concurso de pesca de costa organizado por el Club de Pesca “Moncholitos Verdes”.



Su presidente Jorge Calvi invita a participar del certamen pesquero a realizarse este domingo 27 desde las 9 horas en Costanera Norte, Playa el Inga.

El presidente de ese club de pescadores valoró y reconoció los aportes de la Municipalidad y el Gobierno de la Provincia. “Es necesario contar con este apoyo para continuar creciendo” indicó.

Asimismo, en declaraciones radiales agradeció al HCD, a los concejales por declarar de Interés este concurso de pesca del domingo.

“Al maestro Carlos Gómez Muñoz lo tenemos en nuestro club de pesca, como un “moncholito más” comentó el presidente del club de pesca.

CONCURSO DE PESCA DE COSTA EN LA COSTANERA NORTE

En la entrevista radial, adelantó: “Estamos preparados para este concurso de pesca de costa, a realizarse para los menores hasta 12 años este domingo por la mañana, y la categoría damas, juveniles y mayores, en horas de la tarde”.

“Este sábado desde las 15 horas estaremos instalados para que se puedan inscribir de manera anticipada, para agilizar la jornada del concurso el domingo”.

“Para los chicos es más bien un encuentro, buscando la participación, no una competencia, apuntó. A las 9 horas inicia la actividad para los menores, para concluir al mediodía con la entrega de los obsequios. Todos llevarán un presente. El costo de la inscripción para esta categoría es de 3.000 pesos”.

“Gracias al equipo de trabajo, al apoyo de la Municipalidad, sino esto no podría realizarse, al HCD por la declaración de Interés Municipal, al Gobierno de la Provincia, al subsecretario de Turismo, Oscar Macias por su aporte”.

DAMAS, JUVENILES Y MAYORES

Sobre la Categoría para las personas mayores de 13 años, detalló: “La modalidad del concurso para las damas, juveniles y mayores, con la utilización de reglamento, se realizará a la tarde, desde las 15 horas para concluir alrededor de las 18,30 horas con la entrega de los premios correspondientes. El valor de la inscripción es de 5.000 pesos.

Invitamos a participar a las mujeres, estamos programando algo especial para ellas, únicamente para ellas, Los Moncholitos Verdes estamos pensando algo especial para ellas”, insistió.

Además destacó: “Contaremos con la presencia de la Reina del Surubí, autoridades municipales, de la COMUPE, porque el domingo iniciamos nuestro Mundial de Pesca. Tenemos la adrenalina de todos los años”.

ESPACIOS PARA APROVECHAR EN FAMILIA

Sobre la disposición de los espacios para la premiación, indicó: “El podio

estará sobre la costa del riacho, la cancha de pesca es toda la playita. Esperamos superar los 318 participantes en la Categoría menores, es un extenso circuito de pesca que hemos establecido, nuestro interés es que crezca este espacio para los chicos, que puedan disfrutar, enchamigarse”.

“Junto a los premios se realizarán sorteos en la jornada en los dos horarios, pretendemos hacer una buena fiestita, esperamos a todos los que quieran asistir a participar o a acompañar a los pescadores. Estamos seguros que desde el domingo empezamos a vivir el “Mundial de Pesca”” concluyó Jorge Calvi.

INAUGURACIÓN DE OBRAS EN EL PUERTO GOYA

El domingo 27 a las 18,30 horas se realizará la inauguración de las obras en la zona del puerto Goya.



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

¡Queridos vecinos! Los invitamos el día Domingo 27 de abril a la inauguración de la puesta en valor del espacio público del Puerto de nuestra ciudad. Horario: 18:30 hs. ¡Los esperamos!
[#GoyaHaciaAdelante](#)

El intendente Mariano Hormaechea invita a la comunidad a participar de la inauguración de las obras realizadas en ese lugar, en el marco

de la revalorización de los espacios públicos de la ciudad.

Desde su red social oficial el intendente expresa: “¡Queridos Vecinos! Los invitamos el día domingo 27 de abril a la inauguración de la puesta en valor del espacio público del Puerto de nuestra ciudad. Horario 18,30 horas. ¡Los esperamos!”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TALLERES PARA EMPRENDEDORES Y ARTESANOS

En el Club de Emprendedores, en la mañana del viernes se realizaron varios talleres de capacitación y preparatorios para la participación de ese sector de la economía social en la feria en plaza Mitre durante el desarrollo de la Fiesta Nacional del Surubí.



Los destinatarios de la formación abordaron diferentes temáticas, como ser manejo financiero de los emprendimientos; información a brindar a los turistas y visitantes; seguridad e higiene; armado de stand; y circuito de exposición.

Al finalizar las ponencias, para los artesanos y emprendedores se realizaron sorteos de elementos de suma utilidad para su labor feriante: silletas, banquetas, termos, mates, pava eléctrica, estantes.

Vale destacar que el taller en cada uno de los rubros fue dictado por profesionales del tema y personal técnico de las áreas municipales correspondientes.

El espacio de capacitación ofrecido a los artesanos y emprendedores, como parte del programa “Emprendedores Goyanos”, fue impulsado desde la Dirección de Promoción Social:

1) Juan Carlos Consuegra, consultor financiero; trabaja con los emprendedores dicha temática.

2) Personal técnico de la Secretaría de Turismo de la Municipalidad asesoró a los emprendedores en relación a las actividades y servicios para los turistas, mostrando el trabajo que desarrolla esa área municipal. En ese sentido, se proveyó de folletería, información y teléfonos útiles para brindar a los visitantes.

3) “Seguridad e Higiene” fue dictado por el técnico en Seguridad e Higiene Martín Rodríguez. Se trabajó en: las instalaciones adecuadas de luz, la manipulación de alimentos, higiene del stand, el uso de matafuegos. Se hizo hincapié que el trabajar la seguridad e higiene del stand es para cuidar la vida del emprendedor y los visitantes a la exposición.

4) “Armado del Stand Ideal”: se brindaron diferentes tip’s y lineamientos para fortalecer el stand y favorecer la venta del emprendedor.

5) Durante la capacitación, el otro tema abordado, vinculado a la distribución del circuito expositor en plaza Mitre, se expuso un plano de la

ubicación de los emprendedores y se recordó que la seguridad estará a cargo del municipio con seguridad permanente las 24 hs. Asimismo se mencionó que habrá baños químicos para el público en general y para el sector emprendedor.

También se entregó la credencial a cada emprendedor que expondrá y remarcó la importancia de la utilización de la misma, ya que con ella se identifica cada emprendedor.

El día martes 28 se realiza en dos horarios, de 8 a 12 y de 17 a 21 el armado de los stands, quedando habilitado a partir de ese día para feriar en el espacio público.

El momento sirvió para que artesanos y emprendedores despejen sus dudas, planteen las inquietudes que originan todas estas disposiciones.

Los talleres concluyeron con un sorteo entre los presentes, consistente en herramientas y elementos útiles para los días de feria, como ser silletas, termos, mates, pava eléctrica, banqueta y estantes.

ENTREGA DE GAZEBO

En la fecha, la Dirección de Promoción Social hizo entrega de un Gazebo a la Unidad Penitenciaria 8 de nuestra ciudad, con el objetivo de exponer y feriar junto a los artesanos y emprendedores, los trabajos realizados por los internos en esa unidad policial.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

CÁTEDRA ABIERTA

“1.700 AÑOS DE UNIDAD EN LA FE Y LA MISIÓN DE LA IGLESIA”

Concilio de Nicea 325-2025



OBISPADO DE GOYA

Cátedra Abierta

Sábado 26 de Abril

Sábado 10 de Mayo

de 8 a 10 hs.

Calle: España 559

LUGAR: COLEGIO STA.

TERESA DE JESÚS,

GOYA PCIA. DE CTES.

Prof. Dr. Miguel Ángel Barrios

“Concilio de Nicea 325-2025.

1.700 años de Unidad en la Fe y la Misión de la Iglesia”:

Invita, Obispado de Goya

Modalidad: presencial-virtual

***Se entregarán certificados de asistencia**

Organizado por el Obispado de Goya, el sábado 26 de 8 a 10 horas en el Instituto Santa Teresa de Jesús se desarrollará la primera jornada de cátedra abierta. La próxima será en el mismo lugar el 10 de mayo.

La cátedra estará a cargo del profesor Dr. Miguel Ángel Barrios. Politólogo, Sociólogo e Historiador, ha escrito más de 25 libros de historia y política de América Latina.

Sus dos últimas obras: “¿Por qué Patria Grande?” y “Poliedro y Amistad Social” fueron prologadas por el Papa Francisco.

En declaraciones a Radio Ciudad el disertante destacó la importancia de este espacio propiciado por el propio obispo de la Diócesis de Goya monseñor Adolfo Canecín, y señaló la satisfacción que le produce ser convocado para hablar del tema. Vale mencionar que la charla se hará de manera bimodal: presencial y virtual. En su diálogo radial el Dr. Barrios reconoció a Goya como un “polo educativo”.

CÁTEDRA ABIERTA

El profesor comentó: “Esta propuesta de la cátedra abierta se hará en dos

clases, este sábado 26 de 8 a 10 horas, y el 10 de mayo, en mismo horario y modalidad, en el Instituto Santa Teresa de Jesús”.

“Recordemos: el cristianismo nace con Jesucristo, crea una fe y una religión. A partir de la Ascensión, después de la resurrección, se inicia ese camino de la fe, la expansión primitiva en la zona (actual del Medio Oriente) hasta llegar a Roma, capital del imperio romano. En esa época se convocó a un primer concilio universal, en 325, por eso se conmemoran los 1.700 años”.

El papa Francisco institucionalizó los festejos de esta fecha.

“Ahí se unificaron doctrinalmente las diferentes posturas de los sectores de la iglesia. Lo que se puso en debate fue el Misterio Cristológico, esto es, si Jesús tenía una dimensión humana o la doble: humana y divina. En ese caso, en el fondo de la discusión, la Santísima Trinidad, Dios Trino, el rol de la Virgen María. El segundo aspecto: si era madre de Cristo como ser humano o si la concibió, como señala la biblia, virginalmente siendo la madre de Dios, concibiendo al Dios hecho hombre. Eso se puso en discusión, en debate, en ese concilio de Nicea; ahí se decide la unidad doctrinal de la iglesia”.

CONCILIOS VATICANOS

El disertante, sobre las asambleas de la iglesia resumió: “Existieron 21 concilios, (asamblea universal de Obispos) recibiendo distintas denominaciones, el primero fue en 1870, y el Concilio Vaticano II fue el último, el que originó la apertura al mundo”.

“Francisco convocó a una Iglesia Sinodal (concepto teológico antiguo), esto es caminar juntos, sin jerarquías, sin separación entre la jerarquía y el laicado, debe permitir la evangelización en una unidad. Esto

es lo que se inició en Nicea, y ahora lo de esta propuesta de la sinodalidad”.

CRISTIANISMO CATÓLICO: ORIGEN

“Católico es un significado que remite a “pueblo universal”; porque el mensaje de Dios es universal”.

“San Ignacio de Antioquia plantea en el año 100 la necesidad de emanciparse de la estructura del judaísmo”.

“Nicea (Turquía actual), Antioquía (Siria). Es donde se deciden los primeros 400 años del cristianismo, vale recordar que en Antioquía surge la definición, la palabra cristianismo, pues antes era la denominación de los “Nazarenos”. Esto es parte del desarrollo de la cátedra abierta a ofrecer este sábado 26 desde las 8 horas”, anticipó.

BIMODALIDAD

“La clase se brindará de manera bimodal, presencial y virtual, nos adaptamos a los participantes. Es un desafío porque es la primera vez que se hace de esta manera, de igual modo quiero comentar que se deja el material de esta primera clase, y de igual forma en la siguiente clase, deseando que todo salga bien para continuar en estas disertaciones”.

SERVICIO DEL OBISPADO DE GOYA

“Una vez concluida esta cátedra abierta en dos clases se hará la entrega de certificaciones por la participación en este espacio de formación”.

“Este es un servicio que brinda el obispado; destaco la labor de monseñor Canecín y el vicario padre Juan Carlos Mendoza, no busca un interés económico sino un espacio para hablar de estos temas, de la unidad de la fe y la misión de la Iglesia”.

SUS OBRAS CON EL PRÓLOGO DE FRANCISCO

Consultado el historiador, politólogo, sociólogo y escritor, sobre las obras que lleva el prólogo de Francisco, afirmó: “En la necesidad de presentar mi tesis para el doctorado, mi director, tutor, profesor uruguayo, sociólogo, pensador latinoamericano, muy cercano a Francisco (Jorge Mario Bergoglio), Dr. Alberto Ferré - con quien fui alumno y amigo- a través de él conocí en el año 1993 al arzobispo de Buenos Aires, cardenal jesuita Jorge Mario Bergoglio. Este leyó mis obras, después de iniciar su papado se acrecentó esa relación de afecto permanente”.

“La obra “Patria Grande” habla de la identidad cultural latinoamericana y contó con el prólogo de Bergoglio como Papa. El último, “Poliedro y Amistad Social”, estrictamente de Doctrina Social de la Iglesia, sobre su papado, sobre sus documentos, cuenta con el prólogo de Francisco. Se puede buscar y descargar de manera gratuita para los que quieran leer”, sugirió.

LEGADO PAPAL

El politólogo y sociólogo dejó la siguiente reflexión sobre la herencia dejada por el papado de Francisco: “El pontificado de Francisco genera la tristeza de la partida del mayor líder espiritual y moral de la humanidad. En la globalización de la indiferencia, (mediante) la voz de los pueblos pobres nos deja un mensaje de camino sinodal. Solamente achicaremos las asimetrías sociales, política y económica, en la medida que reconstruyamos una comunidad de la escucha, políticas que tengan amor social. El gran problema es esa falta de amor social, como de respeto a la voz de todos. La asunción de Francisco contribuyó a salvar el cristianismo”, afirmó.

GOYA: POLO EDUCATIVO

Requerida su opinión como docente del ISG, a quien brindó un seminario en la mañana del viernes, Miguel Barrios aseguró: “Goya es un polo educativo muy importante, se ha transformado, los jóvenes deben aprovechar, cuentan con varios institutos, universidades, la ciudad se

ha convertido en un polo cultural muy importante. Agradezco el valor que

otorga incluso la Municipalidad al aspecto de la cultura y la educación”.

LOS CUENTOS DE ZINNIA

Un universo mágico donde las flores cobran vida para enseñar, emocionar y despertar conciencia.

El próximo martes 29 de abril a las 15 hs en el predio Costa Surubí, en el Stand Institucional, la Secretaría de Educación presenta a la florista Sandra Aguirre, reconocida en nuestra región por su amor y dedicación al mundo natural, quien oficialmente pondrá a consideración su primera colección de cuentos infantiles: “Los Cuentos de Zinnia”.

El evento contará con la valiosa presencia de la Secretaría de Educación y el acompañamiento del programa Emprendedores Goyanos, reflejando el compromiso conjunto con la educación, el arte y el cuidado del medio ambiente.

Esta colección tiene como propósito principal reconectar a nuestros niños con la lectura desde una mirada tierna y educativa, promoviendo además el amor por la naturaleza y la importancia de su preservación.

Esta colección de cuentos oficiales se ofrecerá nuevamente al público, en el mismo espacio institucional en el Predio Ferial Costa Surubí, el



miércoles 30 del corriente a las 10,30 horas.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

PROYECTO “CUIDEMOS EL AGUA Y EL RÍO”

El Club de Leones de nuestra ciudad impulsa el proyecto denominado “Cuidemos el agua y el río”, con un claro mensaje de protección del valioso y vital recurso. Durante los días que se desarrolle la Fiesta Nacional del Surubí, en el predio ferial como en Carpa de Pescadores, los “leones” actualizan la iniciativa conservacionista.

En una ciudad nacida a la vera del río y donde muchos de sus habitantes encuentran en él un medio de vida, así como su desarrollo turístico económico está fuertemente influenciado por el Paraná y su ecosistema, cuidar este elemento es fundamental por estas y muchas otras razones.

En este marco, Lions Internacional a través del Club Leo, en la carpa institucional que el Club de Leones Goya tendrá en el predio Costa Surubí durante el “Mundial de Pesca”, se promoverá la conciencia

proteccionista del agua y el río. Para ello se contará con la colaboración del Instituto Superior Goya mediante el Profesorado de Artes Visuales y la Tecnicatura en Turismo, así como del

Grupo Scouts “Ntra. Sra. Del Rosario”.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

LA BOLSA DE EMPLEO DIGITAL UNA HERRAMIENTA QUE GENERA OPORTUNIDADES REALES



En el marco de la Fiesta Nacional del Surubí la Dirección de Empleo y Capacitación a cargo de la Dra. Mónica Celes, a través de la Bolsa de Empleo Digital que funciona en dicha dependencia, continúa el proceso de intermediación laboral entre expositores que participarán de nuestra fiesta mayor y los ciudadanos de nuestra comunidad que se encuentran en la búsqueda de trabajo.

En esta ocasión, recibimos la visita del Sr. Bordón, representante de la Empresa Paladini, quien utilizó el

servicio y agradeció el trato recibido por los responsables del área. El expositor destacó: “La seriedad, la rapidez con la que se gestionó su solicitud. Además, el servicio de la Bolsa de Empleo Digital fue clave para encontrar los perfiles que necesitaba. Al mismo tiempo, es gratuito y con un buen nivel de trabajadores. Gracias a esta herramienta, hoy varias personas están trabajando con nosotros, finalizó Bordón.

Seguimos conectando talento local con empresas que apuestan a nuestro Mundial de Pesca. En este sentido, animamos a las empresas locales a que utilicen el servicio para generar más oportunidades de trabajo. Para más información pueden visitar bolsaempleogoya.gob.ar

COMISARÍA 1RA RECUPERÓ MOTOCICLETA ROBADA



Personal de Investigaciones de la Cría 1ra de Goya, recuperó en la noche de ayer, una motocicleta HONDA XR de 150 CC.

El hecho ocurrió en la tarde de ayer, cuando una persona de apellido Correa, denunció que dejó estacionada su motocicleta en una esquina céntrica de esta ciudad para luego ir a hacer unos trámites, al regresar luego de una hora aproximadamente se encontró con que su moto no estaba, por lo que radicó la denuncia respectiva.

Con la denuncia, personal de Investigaciones de la Cría 1ra, comenzaron con el análisis de cámaras, tanto privadas como del SIS 911, pudieron visualizar que el rodado fue sustraído y llevado hasta la zona este de la ciudad.

Con esa información, llegaron hasta un domicilio de la Calle Jujuy, donde se entrevistó a un joven, quien primero negó el hecho, pero al ser confrontado con la evidencia no pudo sostener su mentira.

Por ello y mediando vía judicial, se procedió al secuestro de la motocicleta y a la aprehensión del sujeto.

Tanto el rodado como la persona permanecen en la Comisaría Primera a disposición de las autoridades.

CRIA 1RA RECUPERÓ PARLANTE SUSTRÁIDO EN LOCAL DEL PARTIDO POPULAR

Efectivos de Investigaciones de la Comisaría 1ra de Goya, recuperaron el parlante que había sido sustraído en el Local del Partido Popular de esta ciudad.

El hecho ocurrió ayer por la mañana, alrededor de las 06:30 Hs., cuando una persona rompió la puerta de vidrio del local y del interior sustrajo un parlante portátil.

Con el respaldo de las imágenes de cámaras privadas y del Sistema 911 policial, se pudo individualizar a una persona de sexo masculino que ingresó a dicho lugar y se llevó el parlante, dándose a la fuga.

Se realizó el seguimiento del mismo, pudiendo identificarlo como de apellido Maldonado, hasta el domicilio del mismo se acercaron los investigadores, donde y procedieron a la aprehensión del mismo y al secuestro del parlante.

Posteriormente se trasladó a la persona y al elemento a la dependencia policial, donde se



prosiguen con las diligencias investigativas de rigor.

Nuevamente la ciudadanía colabora en la seguridad, aportando no solamente las imágenes de sus cámaras privadas, sino también con información sumamente útil para las investigaciones.

POLICÍA RURAL LOCALIZÓ A MENOR EXTRAVIADA



En la jornada de ayer por la tarde, personal de la Unidad Especial Seguridad Rural y Ecológica; lograron localizar a la menor extraviada en Goya.

La menor de 9 años, se había extraviado del cuidado de su madre alrededor de las 17:00 Hs., en inmediaciones de la Avenida Diaz Colodrero, en zona sur de esta ciudad.

Cuando se recibe el alerta a través del SIS 911, todas las dependencias policiales montaron un operativo cerrojo a fin de dar con la menor, en ese operativo, personal de la Unidad

Especial Seguridad Rural, lograron dar con la menor, la que se encontraba en la Plaza de los Niños ubicada en el predio del ex Ferrocarril.

De manera inmediata, los uniformados activaron el protocolo respectivo, dando aviso a las demás dependencias policiales y a las autoridades judiciales.

El profesionalismo demostrado, permitió que la menor fuera hallada a las pocas horas de haberse extraviado.

Asimismo, se agradece a la población en general por la difusión y a los medios de comunicación por el respeto y la rapidez con que se trató el caso.

UNNE CELEBRA 40 AÑOS DE PRESENCIA EN GOYA CON UNA PROPUESTA FORMATIVA QUE MIRA AL FUTURO

Ezequiel Nardelli, Licenciado en Comunicación Social y Coordinador Regional de la Universidad Nacional del Nordeste (UNNE), dialogó con Radio Ciudad 88.3 y ofreció una mirada profunda sobre el recorrido, el presente y las proyecciones de la universidad en su vínculo con el interior de la provincia de Corrientes. En un año muy especial, se cumplen cuatro décadas de presencia universitaria en Goya, una ciudad que se consolidó como sede de educación superior gracias a la visión de llevar el conocimiento más allá de los centros urbanos tradicionales.

Anteriormente había otras posibilidades, pero uno decía: “si vos querías estudiar, tenías que pensar en irte fuera de tu ciudad para encarar justamente esa alternativa”, trazando una comparación entre aquel pasado con barreras geográficas y económicas, y el presente que ofrece oportunidades educativas en el propio territorio.

En este sentido, Ezequiel Nardelli recordó los orígenes del desembarco universitario en Goya, cuando la UNNE comenzaba a instalarse con una propuesta agroeconómica concreta, pensada para localidades estratégicas del interior como Goya, Curuzú Cuatiá y Paso de los Libres.

“En este mes de abril se cumplen 40 años de presencia de la Universidad

Regional de la UNNE en Goya, en Curuzú Cuatiá y en Paso de los Libres”, subrayó. Aquella etapa fundacional se cristalizó con la creación del Instituto de Administración de Empresas Agropecuarias, que comenzó como un proyecto descentralizado y se consolidó luego en la ciudad de Curuzú Cuatiá.

“El trabajo territorial de la UNNE en Curuzú Cuatiá lo celebramos en un acto institucional. El Instituto de Administración de Empresas Agropecuarias ha quedado en Curuzú Cuatiá, pero también ese año marca los 40 años de la UNNE en Goya y en Paso de los Libres”, destacó.

Aunque el instituto finalmente se asentó en Curuzú, en Goya la actividad universitaria nunca se detuvo. Por el contrario, fue mutando, adaptándose a nuevas demandas y diversificando su oferta académica. “En Goya no frenaron las actividades. Fueron otras carreras, se creó el centro regional y desde entonces la universidad está presente también en esta ciudad. Estamos festejando, celebrando, muy contentos y redoblando esfuerzos para seguir estando presentes en localidades del interior de Corrientes”, afirmó con entusiasmo el coordinador.

EDUCACIÓN Y TECNOLOGÍA

En el marco de esta celebración, el Centro Regional Universitario de Goya será sede de una actividad central: las jornadas preparatorias del 3° Congreso de Educación y Tecnologías del Mercosur, un evento que cada dos años reúne a especialistas, docentes y estudiantes de toda la región para reflexionar sobre los desafíos educativos actuales.

“Estamos preparando muy entusiasmados estas jornadas preparatorias. Ya lo hicimos hace dos años en Goya y ahora volvemos porque este congreso se hace cada dos años. Comenzamos en Goya el próximo miércoles 30 de abril con dos turnos: de 10 a 12 horas y luego de 14 a 16, pensado especialmente para quienes trabajan por la mañana o por la tarde”, explicó Nardelli.

El evento, orientado a docentes de todos los niveles, estudiantes de formación docente y gestores educativos, contará con una conferencia a cargo del equipo de UNNE Virtual, perteneciente al sistema institucional de educación a distancia. “Tenemos un equipo técnico de profesionales que están encabezando este congreso, y luego de esa charla introductoria ofreceremos un taller para quienes deseen presentar trabajos en el Congreso que se realizará en septiembre”, detalló.

La temática principal gira en torno a la bimodalidad y el impacto de las nuevas tecnologías en la enseñanza, una transformación que la pandemia de COVID-19 aceleró de manera inevitable. “Luego de la pandemia, la presencialidad cambió. Ya no es solo cara a cara. Existen instancias virtuales que también se consideran presenciales. La idea del congreso es reflexionar sobre estas estrategias, y aprender juntos cómo implementar la bimodalidad en nuestras aulas”, puntualizó Ezequiel Nardelli.

COMPROMISO, EXPANSIÓN Y ARTICULACIÓN INSTITUCIONAL

Nardelli destacó además el crecimiento de la UNNE en toda la región: “La universidad tiene su sede

central en Resistencia (Chaco) y en Corrientes, pero además cuenta con cuatro centros regionales –dos en cada provincia– y con 32 extensiones áulicas en localidades del interior. Allí se dictan carreras de grado, trayectos formativos, cursos de oficios e idiomas, gracias al trabajo articulado con los municipios”.

Este despliegue, sostuvo, es fruto de una fuerte decisión institucional y política de democratizar el acceso a la educación superior: “Históricamente, el presupuesto universitario estuvo destinado a las sedes centrales. Pero la UNNE decidió invertir también en el interior, con el apoyo de los gobiernos provinciales y municipales. Esto ha permitido fortalecer la educación en localidades alejadas de los grandes centros urbanos”.

Además, remarcó la participación del sector privado en muchas de estas iniciativas: “Estamos yendo al interior del Chaco, por ejemplo, con el acompañamiento y el sostén de muchas empresas privadas. Es un trabajo en equipo, una articulación que requiere socios estratégicos que nos ayuden a sostener este compromiso”, subrayó.

INVITACIÓN

La jornada preparatoria del 30 de abril es, según Ezequiel Nardelli, una celebración abierta: “Invitamos a todos los goyanos y a quienes viven en localidades cercanas a celebrar estos 40 años con esta actividad. Además, estamos realizando otras propuestas con escuelas secundarias y con nuestras escuelas de oficios, pero estas jornadas son el núcleo central de la conmemoración”.

La cita será en el Centro Regional Universitario de Goya, ubicado en Colón 538, en los dos turnos mencionados. La actividad contará con certificación oficial emitida por la UNNE y reconocida por el Ministerio de Educación de Corrientes, lo que la convierte también en una valiosa instancia de formación para los participantes.

“Pueden inscribirse a través de nuestras redes sociales –Facebook,

Instagram– o también en las redes de la Secretaría de Educación del municipio. Incluso, quienes no tengan acceso a redes pueden acercarse al centro regional días antes del evento para hacerlo de forma presencial”, precisó el coordinador.

Formulario de inscripción: <https://virtual.unne.edu.ar/SIED-UV/generico/encuentros-pre-congreso/>

Finalmente, agradeció el acompañamiento institucional local: “La Secretaría de Educación de Goya, a través de la profesora Sonia Espina, nos ha acompañado en la organización, y eso también habla del compromiso de la ciudad con la educación superior”.

TOKIO DEMOSTRÓ SU JERARQUÍA EN GOYA Y DERROTÓ A AMAD

El Oriental, con un gran juego colectivo, dio vuelta el resultado y triunfó 72-62 ante el Tren Verde. Sebastian González fue el mejor del juego con 21 puntos y 10 rebotes, mientras que José González fue nuevamente el goleador local con 20 tantos.



El Gigante del Nordeste recibió en la noche del jueves un duelo de necesitados, con el partido que animaron AMAD y Tokio de Posadas por la fecha 13 de la Litoral Norte B de la Liga Federal de Básquet.

El inicio del juego fue mejor para los dueños de casa que rápidamente se ponían al frente del electrónico, con un encendido González, bien escoltado por Piasentini. En tanto que Tokio, también hacía su juego con la conducción de Bruner y el goleo de González en la pintura.

Si bien en un momento, los dirigidos por López Ríos, sacaron una máxima de diez de diferencia al finalizar el primer periodo, el ingreso de Reiner y de Frenca daba vuelta el marcador para ir al descanso largo con el Oriental arriba 32-34.

La segunda mitad arrancó con un nuevo aire para los locales, que rápidamente se ponían al frente, con buenos aportes de Piasentini, Álvarez y Montti. Pero la visita con un gran juego colectivo y aportes fundamentales de Frenca y Tabia se mantenían en partido.

El último cuarto, que fue bastante disputado no sólo en la cancha sino también en los bancos por los fallos arbitrales, fue tanto por tanto, con un AMAD que quería quedarse con una victoria necesaria y parecía encontrarla en las manos de su capitán, pero él González posadeño tenía un as en su mano derecha: dos triples casi consecutivos para elevar la máxima a 8 a falta de un minuto treinta por jugarse. Algunos goles más de Bruner en la visita y de González en el local, ponían las tablas finales de 62-72 a falta de 40 segundos y no hubo tiempo para más.

Con esta tercera derrota consecutiva del Tren Verde, ahora queda con un récord de 4-9 mientras que la visita se pone en positivo 7-6. Ahora AMAD

viajará el domingo a Posadas para enfrentarse a CAPRI desde las 21:30, mientras que Tokio recibe el mismo domingo, pero desde las 20 a San Lorenzo de Monte Caseros.

Por otra parte, los chicos del Trencito Verde del 3x3, derrotaron a Tokio y estiraron su invicto a 13 partidos.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina